



新2年生の皆さんへ



新型コロナウイルスの影響で、なかなか新学年が始まらず、不安でいっぱいだと思います。自分の命を守るため、周りの人の命を守るためにできること、「STAY HOME」あと少し頑張りましょう。2学年の先生からメッセージを送ります。1日でも早く皆さんに会えるのを楽しみにしています。

学年主任 玉城伸子



皆さん、元気ですか？
一日も早く、コロナが収束し学校が再開できることを願ってやみません。
今は自分の力が試される時と考え、再開に向けてできることをやっておきましょう。

“Hello! everyone.” 元気にしていますか？長い休校にも関わらず、晴れた気持ち良い日も外に出られず、とっても退屈な日々だと思いますが、今しかできない事を見つけて乗り越えて下さい。早く皆さんの笑顔を見たいです。楽しみにしています。

1組担任 比嘉美佐代



2組担任 久保田莉央



晴れた日は、窓を開けたり、玄関先やベランダに出て太陽の光をいっぱい浴びてください！みなさんのがんばりは、確実に明るい未来につながっています。あと少し、もう少し、お互いに元気な姿で再会をよろこびたいです！

2年生のみなさん、お元気ですか？
みんなのいない学校は淋しいです。

早くみなさんと授業や行事を楽しみたいです。今は苦しくつらいかと思いますが、これから始まる学校生活に期待し、力をたくわえてね。笑顔で会おうね！

3組担任 仲嶺奈月





我慢の日々が続いていますが、
早く皆に会えるのを楽しみにしています。
皆で乗り切ろう。

4組担任 仲宗根直也

元気ですか？休校期間中は、いかがお過ごしでしょうか？私は、家の掃除をしたり、You Tube 見たり、録画番組を見たりしています。とにかく退屈しているので、早く学校が始まるのが待ち遠しいです。お互い会える日まで頑張ろう。



5組担任 仲本桂大

体調管理に気をつけてください。
いろいろ変更や規制がたくさんあり、不便な日々が続いていますが、今が辛抱の時です。
皆で元気に会えますように。



6組担任 諸見 賢

コロナに負けるな！
みなさんの笑顔を早く見たいです。
みなさんのすてきな声が聴きたいです。
とにかく会いたいなあ！

少人数担任 伊波喜代子



みなさんに会えることを楽しみにしています！！
もう少し！！
コロナに負けずに頑張ろう

少人数担任 山川明日可

2年生のみなさん、長い休校期間いかがお過ごしですか？自由に外出できないガマンの日々が続いています。きっと、もう少しでみなさんに会える日を楽しみにしています。



2組副担任 竹西喜和子



2年生のみなさん、心も体も元気ですか？当たり前だと思っていた毎日が失われて、淋しい思い、つらい思いをしている人もいるかもしれませんね。でも、今、みなさんがSTAY HOMEを実践していることで、友達と会える日が何倍もの楽しみになることと思います。その日が来るまで、もう少し共に頑張りましょう

3組副担任 仲村晶子

一期一会
一つひとつの出会いを大切にしたい。
皆さんとの出会いを楽しみにしています。
健康で笑顔で一緒に学べる日が待ち遠しい。



4組副担任 大城朝也



2年生の皆さん、どう過ごしていますか？課題は順調に進んでいますか？コロナと戦うこの期間は、皆さんにとっても、先生たちにとっても人生で忘れられない出来事になりました。この苦しい期間を乗り越え、2年生として始める学校生活を楽しみに“今”の現実を頑張っていきましょうね。

5組副担任 佐藤珠美

STAY HOME
大変な時期だけど共に頑張りよう。
会えるのを楽しみにしています。



6組副担任 久田泰文

5月13日（水）の登校日に
元気に会いましょう！
学校で待ってま～す。

